
INFRAMERICA 
 

ATA DE REUNIÃO 
Data: 29/08/2019 Horário: 10:00 

Local: Sala de reuniões Inframerica 

Objetivo: Criação da Comissão de Gerenciamento de Ruído Aeronáutico. 

Anexo:  
    

Rubricas: 

a) 

 

b) 

 

c) 

 

d) 

 

e) 

 

f) 

 

g) h) 

i) j) k) l) m) n) o) p) 

 

Participantes: 

a) Ibernon Martins – Inframerica 
b) Pedro Calgaro – Inframerica 
c) Brunno Duarte – Inframerica 
d) Veríssimo Vidal – Inframerica 
e) Alexandre Augusto – Azul 
f) Samantha Silva – Gol 
g) Rennier de Oliveira – Latam 
h) Paulo Dantas – Prefeitura de São Gonçalo do Amarante 
i) Pedro Lima – Prefeitura de São Gonçalo do Amarante 

 

 

• Abertura da Reunião 

 

O Sr. Veríssimo deu início a reunião as 10:20, cumprimentando os participantes e fazendo uma 

breve explanação sobre o tema da reunião (criação da comissão de gerenciamento de ruído 

aeronáutico).  

 

• Desenvolvimento:  

 

O Sr. Veríssimo Vidal deu sequência ao tema, abordando a importância do CGRA, bem como 

das organizações que fazem parte da Comissão, sendo elas: Administrador Aeroportuário, Cias 

aéreas e Município. 

 

O Sr. Veríssimo Vidal também apresentou as áreas que envolvem o aeroporto, sendo a maior 

parte delas áreas rurais. 

   

O Sr. Veríssimo Vidal abordou sobre a movimentação atual do SBSG em comparação com o que 

foi projetado no PEDIR (2008), enfatizando que hoje o aeroporto encontra-se bem aquém do que foi 

projetado em 2008, não sendo necessária a realização de monitoramento de ruídos no aeroporto. 

 

O Sr. Veríssimo Vidal mostrou a planta das zonas de ruídos do aeroporto, contemplando as duas 

pistas de pouso e decolagens. Reforçou que tais curvas de ruídos já foram autorizadas pela ANAC. 

 

O Sr. Veríssimo Vidal apresentou também, o mapa de zoneamento territorial, conforme o plano 

diretor. 
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Em seguida, o Sr. Veríssimo Vidal abordou a temática da criação da Comissão de Gerenciamento 

de Ruído Aeronáutico, onde será disponibilizado no website do Aeroporto, o e-mail 

cgra_sbsg@inframerica.aero como canal de comunicação. 

 

O Sr. Veríssimo Vidal também informou ao Sr. Secretário Paulo, que em virtude da atual 

circunstância, não há necessidade de realização de quaisquer ações adicionais para o gerenciamento 

do ruído aeronáutico. 

 

O Sr. Ibernon Martins informou que a própria Inframerica já realiza ações de monitoramento das 

áreas de segurança do aeroporto. 

 

• Encerramento: 

 

O Sr. Veríssimo Vidal agradeceu a presença de todos os participantes e reforçou novamente o 

compromisso desta instituição com relação ao gerenciamento de ruído aeronáutico. 

 

A reunião foi encerrada às 10:40. 
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